

Marilyn Manson - 1/1

La vie de Marilyn Manson en plusieurs étapes. L'enfance de Marilyn...

Brian Warner alias Marilyn Manson est né le 5 Janvier 1969 à Canton (Ohio) ; il fut élevé par sa mère car son père était tout le temps en voyage. Brian avait un comportement difficile dès son plus jeune âge. En 1974 ses parents l'envoyent dans une école privée catholique; dans cette école il commence a se forger une personnalité solidement ancrée dans le principe du conflit.

Son goût pour le heavy métal lui est venu après avoir assisté à un séminaire où un professeur passait des disques de Black Sabbath, de Led Zeppelin afin de leur faire découvrir la malignité des messages sataniques cachés dans ces disques. De plus ses parents possédaient le premier album de Black Sabbath et c'est grâce à lui qu'il s'initia au heavy metal.

L'ambiance catho de l'école qui essayait de lui démontrer l'existence de dieu, étouffait Brian il mit tout en oeuvre pour se faire renvoyer comme par exemple chanter "highway to hell" d'ac/dc, ce qui lui valut une expulsion immédiate.

Bref; l'enfance de Brian a été jalonnée de chocs frontaux avec la réalité et ces faits ont été déterminants dans sa vie d'adulte.

Le première expérience traumatisante de Brian fut lorsqu'à ses 8 ans en plein sommeil quelqu'un essaya de l'étouffer avec un oreiller; puis il découvrit un fœtus avorté dans une boîte à café. Cependant l'expérience la plus marquée fut la découverte de son grand-père en train de se branler avec des revus de zoophilie et de sadomasochisme. C'est quand son grand-père mourut en 1995 que vient aussi l'obsession de Manson pour les enfants et leurs univers enfantin et aussi pour les animaux. C'est pour cela que des détracteurs l'accusent de pédophilie et de comportement sadique envers les animaux. Il n'y a rien de plus éloigné de la réalité; Manson n'a jamais torturé un animal ni même fait du mal à un enfant, on voit mal un epersonne qui se lamente sans arrêt sur l'innocence enfantine perdue tuer l'innocence d'autres enfants.

Ce qui est sûr, c'est que les filles c'était pas son truc. Son père lui avait promis de lui payer une pute le jour de son seizième anniversaire s'il n'avait pas perdu sa virginité avant. Finalement, il atteignit son but quelques jours avant son anniversaire. En plus, à cette époque , il fit la connaissance de Missi avec qui il restera pendant 5 ans. Le couple se brisa à cause du rang de superstar de Manson. Il sort alors avec Julia Vallet, mannequin et présentatrice; puis avec Rose Mc Gowan; actrice dans *Scream*, c'est elle qui se fait tuer la tête réduite en bouillie par une porte de garage; puis avec Fionna Apple. Ses 4 femmes préférées sont Marilyn Monroe; Sharon Stone pour son intelligence; Diamanda Galas, une chanteuse à la voix hululante et Daphné, la jolie fille du groupe de jeunes de son dessin animé préféré, Scooby Doo.

Quand il entra au lycée ses livres de chevet étaient de Anton Lavey, fondateur de l'église de satan et d'Aleister Crowley. l'idée de vengeance germe alors dans la tête de Manson, actuellement il est d'ailleurs en train de la mener à bien contre les chrétiens fondamentalistes qui essaient, la plupart du temps de saboter sa carrière. Cette vengeance est matérialisée dans *Antichrist* superstar.